

**Association des Étudiantes et Étudiants aux Cycles Supérieurs  
du Département de Biochimie de l'Université de Montréal  
(AÉCSBUM)**

**Procès verbal du 8 mars 2005**

Début 12h09

Ordre du jour

1. Adoption de l'ordre du jour
2. Adoption du PV de l'AÉCSBUM du 22 février 2005.
3. Invités
4. Représentants à la vie étudiante
5. Affaires découlantes
6. Trésorière
7. Représentant à l'externe
8. Représentants à l'interne
9. Varia
10. Levée de l'assemblée

1. Lecture de l'ordre du jour par J. Volpato. Adopté à l'unanimité après modifications.

2. Le PV du 22 février 2005 est adopté à l'unanimité après modifications.

3. Edith Samson se présente au poste de représentante externe de la FAECUM. Les dossiers importants de la prochaine année sur lesquels elle aimerait se concentrer sont :

- Essayer d'obtenir le droit à la carte mensuelle de la STM (CAM) pour les 25 ans et plus.
- Mettre en avant les revendications de la FAECUM lors des prochaines élections fédérales et municipales.
- Avoir un mouvement étudiant national fort.

Discussion sur le débat du dégel des frais de scolarité.

Jordan Volpato signe la lettre de candidature.

4.-La sortie cabane à sucre sera le jeudi 31 mars. Il faut louer des bus. Discussion sur le « package deal » incluant le souper, le bus et la bière. Si 40 personnes viennent, il faut compter environ 180\$ de bières soit 4 bières par personne en moyenne (i.e. Mathieu St-Louis compte sur le fait qu'il y aura beaucoup de filles pour prendre avidement leurs bières).

Débat sur le prix du package deal. On suggère de diminuer le prix pour les membres grâce à la commandite de teknisciences. Prix suggéré : 13\$ pour les membres (au lieu de 15\$) et 20\$ pour les non-membres. Karine Boulay va calculer se qu'on peut se permettre. Les étudiants de l'hôpital Ste-Justine veulent venir. Il faut savoir combien ils sont. Nicolas Lahaie suggère d'appliquer le principe du « premier venu (???) , premier servi » car on va avoir un nombre max de personnes qui peuvent venir.

-Les billets pour la ligue d'improvisation du 21 mars au Medley vont être mis en vente aujourd'hui: on a 30 billets vendus 5\$ pour les membres et 8\$ pour les non-membres

-On va créer une ligue de badminton.

-Mardi prochain à 18h, se déroulera le gala pour les étudiants des cycles supérieurs dans le hall d'honneur du pavillon Roger-Gaudry. Ceci est organisé par la FICSUM.

5.- La journée « portes ouvertes » se déroulera le 2 avril. Sylvie Mader veut savoir quels étudiants veulent participer à l'encadrement. On va envoyer un courriel de groupe.

-Nos CVE siègent au comité d'organisation de la retraite du département.

-En ce qui concerne la réforme éventuelle du cours de séminaires, les profs vont bientôt se rencontrer.

-On aura la réponse le 1<sup>er</sup> avril pour l'accréditation.

6.-On a reçu finalement les frais de gardiennage pour le party de Noël. On va se renseigner pour savoir si on doit faire le chèque à la direction des immeubles ou au département qui a peut-être avancé l'argent.

-Jordan Volpato a payé 23,24\$ pour l'accréditation. Karine Boulay propose qu'on le rembourse, Nicolas Lahaie seconde, Mathieu St-Louis s'oppose. On vote : 3 contre, 3 pour. Jordan Volpato tranche et vote pour son remboursement (on dirait le programme des commandites). Jordan souligne qu'il s'en câlice.

7.-Un conseil central de la FAECUM aura lieu demain au sujet de la grève des étudiants.

-Le congrès de la FAECUM s'en vient.

PARENTHÈSE : Invité : Aymen Romdhani se présente au poste de coordinateur des finances et des services de la FAECUM. Mathieu St-Louis demande : « Avez-vous des scandales des commandites? ». Ce poste est important l'année prochaine car entre autres, il va y avoir la création du fond de développement visant à développer des services aux étudiants sans toucher les fonds d'exploitation. Il y aura un congrès à ce propos. Jordan Volpato signe la lettre d'appui de la candidature.

RETOUR À 7.-Lors de l'assemblée générale de demain, Nicolas Lahaie va proposer une grève de 24h mais cela n'inclura pas le travail en laboratoire. Commander 12 pizzas jumbo et acheter 2x24 cannettes de liqueurs et des assiettes. Envoyer un courriel de groupe pour rappeler l'AG. Mathieu St-Louis demande si les représentants du CA doivent avoir un avis commun lors de l'AG. Jordan Volpato répond qu'on redevient des individus lors de l'AG

- En ce qui concerne les 2 personnes qui se présentent comme représentant externe de la FAECUM qui sont venu parler lors de nos CA, Nicolas Lahaie ne soutient aucun des 2. L'AECSBUM lui fait confiance pour ses choix en ce qui concerne le vote d'élection lors du congrès

8. Discussion sur l'augmentation des barèmes d'entrée au M.Sc et au Ph.D. Xavier Mascle a fait des statistiques (ouahhhh) sur les 3 dernières années avec les notes de la session d'hiver de la dernière année de bac de biochimie.

Si ce barème avait été appliqué en hiver 2001, on aurait passé de 71% admissibles à la maîtrise à 47%. En hiver 2002, de 81% à 61%. En hiver 2003, de 80% à 58%. Refaire les stats avec les notes cumulatives du bac en entier. On a jamais dit à Sylvie Beauchemin de faire les stats.....? En parler à Muriel Aubry. On décerne une étoile à Xavier Mascle pour ce travail. Pour appuyer ces chiffres qui parlent d'eux-mêmes, Mathieu St-Louis dit qu'il est au doctorat bien qu'il ait eu une année de cul en 2<sup>ème</sup> année de bac (on ne se demande pas pourquoi!).

9.-Mathieu St-Louis dit que tous les membres de l'AECSBUM devrait venir à l'AG.

-Jordan Volpato remercie les membres du CA pour leur participation lors du référendum. 46% de la population a voté.

10. Xavier Mascle propose la levée. Karine Boulay seconde. Levée de l'assemblée à 13h28.